

Communiqué auprès du réseau Loup/Lynx Pyrénées

Rectificatif sur l'indice d'observation d'un lynx à Fontjoncouse en avril 2012

En avril 2012, des photographies de lynx avaient été transmises à l'ONCFS par un particulier qui avait déclaré avoir pris ces photos sur la commune de Fontjoncouse (11).

Ces photographies avaient alors fait l'objet d'une analyse par l'ONCFS qui avait conclu qu'il s'agissait bien d'un lynx, tout en précisant qu'il n'était pas possible de déterminer l'origine de l'animal et qu'aucun autre indice n'avait été repéré sur les lieux de la prise de vue.

Début juillet 2014, un membre du réseau loup/lynx a porté à la connaissance de l'ONCFS des éléments qui mettent en doute l'origine des photos transmises en avril 2012. Après analyse par les responsables du réseau loup/lynx de l'ONCFS, il apparaît effectivement que ces photos annoncées comme ayant été prises à Fontjoncouse, sont en fait des extractions d'un film diffusé sur Arte « Le Lynx d'Espagne, un félin en danger ».



Photo recueillie auprès du témoin le 06.04.2012



Photo extraite du film : « Le lynx d'Espagne... » R.RIOLS

L'indice (n° V1112001) classé comme « Retenu » en avril 2012 est ainsi reclassé en « Non retenu ».

La DDTM de l'Aude, le 18 juillet 2014